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Care cittadine, cari cittadini, 

ancora una volta la nostra Amministrazione comunale si di-
stingue, a livello nazionale, per aver rispettato il patto di stabi-
lità. È un risultato straordinario, se si pensa alla crisi economi-
ca nazionale e internazionale che da cinque anni attanaglia il 
nostro Paese e che ha inesorabili ripercussioni sull’economia 
locale. 

Un meccanismo che ci ha penalizzato
Si tratta di un meccanismo introdotto per aggiustare i conti 
nazionali. Tanti anni di scellerata politica governativa, che ha 
puntato più all’immagine che al contenuto facendoci precipi-
tare nel 2011 in una delle crisi italiane più disastrose dell’ul-
timo secolo, hanno penalizzato pesantemente le autonomie 
locali. 
Mentre si succedevano promesse di tagli al sistema burocrati-
co nazionale, mai realmente avvenuto, si puntava il dito sugli 
enti locali, facendo finta che i costosi privilegi riservati a parla-
mentari e consiglieri regionali non fossero un problema. 

Fiamme di popUlismo
Uno stato di cose di fronte al quale si sono accese inevitabil-
mente fiamme di populismo, alimentate dagli organi di infor-
mazione, che invece di sviluppare la conoscenza e il senso 
critico sulle cose importanti per il nostro Paese hanno contri-
buito a diffondere il senso di sfiducia nelle istituzioni. Prima in 
quelle nazionali e poi, via via, in quelle locali. 

la politica del rigore
Una sfiducia con la quale dobbiamo fare i conti tutti i giorni 
anche noi. Come? Distinguendoci. Dimostrando che si può 
amministrare la cosa pubblica senza privilegi, senza favoriti-
smi, senza promesse che si sa fin dall’inizio di non poter man-
tenere. 
Noi, a Corsico, abbiamo voluto portare avanti un’azione am-
ministrativa incentrata sul contenimento della spesa pubblica 
e sull’ottimizzazione delle risorse. E la bontà di questa scelta 
viene nuovamente riconosciuta con il raggiungimento di un 
risultato, come il rispetto del patto di stabilità, reso ancor più 
eccezionale se si tiene conto dei continui tagli imposti dallo 
Stato con cui dobbiamo fare i conti quotidianamente. 
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Siamo uno dei pochi Comuni in Italia che ha mantenuto saldi i 
criteri per il rispetto del patto, cosa che ci consentirà di non in-
correre nelle sanzioni previste dalla legge. Sanzioni che ci im-
pedirebbero di garantire il regolare funzionamento dei servizi, 
delle attività che il Comune deve portare avanti, di rispondere 
ai bisogni crescenti della cittadinanza, di avviare interventi 
fondamentali per assicurare un futuro alla nostra città. 

le dUe strade da percorrere insieme
Siamo fermamente convinti che questo sia possibile solo se 
insieme continueremo a perseguire due strade, quella del ri-
spetto delle regole e della legalità, contrastando ogni forma di 
favoritismo e clientelismo, oltre ad affrontare insieme le sfide 
che ci troviamo di fronte mettendo in campo le nostre ca-
pacità, il nostro intuito, la nostra volontà di guardare verso il 
futuro. Per questo, crediamo fermamente che il rispetto del 
patto di stabilità, anche se ha richiesto sacrifici enormi, sia 
un risultato molto importante. Non abbiamo però scampato 
ancora del tutto il pericolo. 
Il traguardo raggiunto, intanto, zittisce i detrattori, coloro che 
passano il tempo a denigrare e ad attaccare la nostra Ammi-
nistrazione, a sminuire l’impegno di ogni componente della 
Giunta, così come dei consiglieri comunali che hanno scelto 
di dedicare il proprio tempo alla città. E non mi riferisco certo 
a chi critica in modo costruttivo. 
Non c’è dubbio che non vi siano le risorse sufficienti per ga-
rantire, come per la stragrande maggioranza dei Comuni ita-
liani, una costante manutenzione di strade ed edifici pubblici. 
Abbiamo però mantenuto tutti i servizi, assicurato la loro qua-
lità e non abbiamo aumentato le tariffe, facendo anzi inter-
venti sulla fiscalità locale per agevolare le famiglie. Anche se 
ci siamo trovati costretti a gestire pasticci, come la mini Imu, 
fatti da altri. 

pronti ad aFFrontare il nUovo anno
Nel 2014, siamo consapevoli che lo sforzo che dovremo fare 
sarà ancora più grande. Perché le piccole manutenzioni che 
siamo riusciti a fare non sono sufficienti. Per questo, stiamo 
cercando finanziamenti sia regionali sia nazionali, partecipan-
do a specifici bandi, ma anche portando avanti il progetto di 
accorpamento in un unico nuovo municipio delle cinque sedi, 
costosissime, utilizzate oggi per gli uffici comunali. Nei pros-
simi giorni, vi chiederemo di votare sì per il nuovo municipio, 
la cui costruzione non inciderà in alcun modo sul bilancio 
comunale, ma, al contrario, ci permetterà di recuperare risorse 
fondamentali per la nostra città, riducendo sensibilmente le 
spese di funzionamento della macchina comunale. 

INSERIRE LOGO

ediToriale

La sindaca
MAriA FerruCCi

Un traguardo difficile, raggiunto a costo di molti  
sacrifici ai quali ciascuno di noi è stato chiamato a 
dare il proprio contributo. ora dobbiamo affrontare 
nuove sfide. Insieme le supereremo per rendere la 
nostra corsico più bella!
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corSico Sociale

internet siCurA  
All’istituto GAlilei 

Ha suscitato grande interesse l’incontro incentrato sul tema 
della sicurezza in Internet - rivolto alle famiglie degli alunni 
dell’istituto Galilei - che si è svolto lo scorso 6 febbraio. 
“L’appuntamento - spiega Enrico Cappelli, presidente del 
Consiglio di istituto G. Galilei che ha promosso il percorso 
- ha chiuso un ciclo di incontri rivolto ai ragazzi nelle fasce 
di età maggiormente esposte ai rischi legati all’utilizzo della 
rete. L’argomento della sicurezza sulla Rete, oggi accessibi-
le anche da qualsiasi smartphone, è particolarmente sentito 
dalle famiglie: Internet infatti costituisce un mondo di op-
portunità che i ragazzi devono imparare a usare in maniera 
intelligente e consapevole. È importante quindi dare loro 
gli strumenti necessari a trarre il meglio dall’esperienza nel 
mondo virtuale, senza incorrere nei rischi e nei pericoli per 
la loro sicurezza psicologica e, talvolta, fisica”. 

Indispensabile usare il buon senso
Negli incontri è stato sottolineato come, anche nella realtà 
virtuale della Rete, non si debbano abbandonare i criteri di 
sano buon senso: così come si accompagnano i figli nelle 
loro esperienze quotidiane, allo stesso modo i ragazzi non 
devono essere lasciati soli in un mondo, quello di Internet, 
popolato da adulti non sempre amichevoli. Diventa quindi 
fondamentale stabilire regole chiare per l’accesso alla Rete, 
adeguate all’età dei ragazzi e alle attività che devono svol-
gere. Utilizzare filtri comunemente disponibili, porre il PC 
in un luogo centrale della casa, dialogare con i propri figli 
su ciò che fanno online, su cosa li diverte e cosa li spaventa 
consente ai genitori di avere sempre il polso della situazio-
ne e di intervenire per tempo quando necessario. 

Le parole scritte sono indelebili,  
anche su Internet
Gli incontri hanno inoltre sensibilizzato i partecipanti sul 
tema del valore e della tutela della propria riservatezza, 
oltre che sulle insidie legate all’indelebilità delle informa-
zioni pubblicate sulla Rete. Le parole scritte restano, e su 
Internet è impossibile cancellarle: fotografie, video e com-
menti, una volta pubblicati, diventano di dominio pubblico 
oggi e in futuro e possono essere utilizzati da chiunque per 
gli scopi più diversi. 
Sempre più frequenti fatti di cronaca dimostrano come fo-
tografie, video e commenti “postati” con leggerezza possa-

si è concluso con un incontro rivolto alle  
famiglie il percorso formativo sul tema della  
sicurezza in Internet promosso dal consiglio di  
istituto in collaborazione con la multinazionale  
cisco e la Polizia postale 

no avere effetti devastanti per la psicologia di un ragazzo, 
specie in un’età incerta come l’adolescenza, e l’iniziativa 
dell’Istituto Galilei punta proprio alla prevenzione di questi 
episodi grazie alla preziosa sinergia tra ragazzi, scuola e 
famiglie.

Le 10 regole di casa per  
navigare sicuri
1.  Tieni il tuo PC sempre protetto

2.  Colloca il PC nel cuore di casa

3.  Dati personali da maneggiare con cura

4.  Crea password forti e tienile al sicuro

5.  Prima di fare clic, usa la testa

6.  Non comunicare dati personali via e-mail o chat

7.  Fai attenzione alle truffe

8.  Pensa bene a quello che pubblichi su Internet

9.  Osserva la “netiquette”

10. Le situazioni spiacevoli vanno condivise 
 e segnalate

Genitori in Aiuto  
dell’AssoCiAzione  
“lA sperAnzA”
I Comitati genitori Ga-
lilei e Buonarroti han-
no organizzato una 
raccolta alimentare a 
favore dell’associazio-
ne “La Speranza” per 
donare derrate alle 
famiglie che vivono 
un momento di diffi-
coltà. L’associazione 
“La Speranza” ha rin-
graziato i bambini, i 
ragazzi, le insegnanti, 
i genitori e i Comitati 
che hanno promosso 
la raccolta.
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Nell’ultimo periodo del 2013, gli uffici tecnici comunali 
hanno provveduto a ripristinare l’illuminazione del 5° lotto 
del cimitero e di varie vie e alla pulizia dei tetti degli edifi-
ci comunali. Sono anche stati eseguiti alcuni interventi sul 
tetto di via Cadorna e in due appartamenti comunali di via 
dei Navigli, per perdite nei servizi igienici, e si è portato a 
termine la revisione dei lampioni di proprietà comunale, si-
stemato il telo di proiezione del teatro Verdi, riempito alcu-
ne buche nelle strade e operato manutenzioni scolastiche a 
porte, finestre e rubinetti.

corsico lavori

Lavori pubbLici: gLi interventi  
su tetti e strade
Prosegue la manutenzione del territorio operata  
dagli uffici tecnici comunali

conto amaro per iL furto  
deL rame: 71miLa euro
Scuole, asili, piscine, palestre, teatro e cimitero: i ladri di 
rame non hanno limiti di operatività sul territorio e provo-
cano danni alle strutture comunali per decine di migliaia 
di euro. In seguito alle frequenti e persistenti piogge, in-
fatti, agli uffici tecnici del Comune sono giunte numerose 
richieste di intervento per infiltrazioni all’interno dei loca-
li, anche negli edifici recentemente interessati da manu-
tenzioni straordinarie per il rifacimento delle coperture.
“È da più di un anno - dichiara l’assessora ai lavo-
ri pubblici Leodilla Zibardi - che molte strutture ven-
gono razziate da ladri di rame. Prelevano scossaline, 
cappellotti, pluviali: lattoneria che ha la fondamentale 
funzione di convogliare l’acqua di precipitazione nei 
punti di raccolta per il successivo smaltimento. Il pro-
seguimento dei furti ha del tutto privato gli edifici dei 
necessari elementi di protezione e convogliamento 
delle acque, che di conseguenza filtrano all’interno”.  
Il preventivo di spesa per il ripristino di una parte delle 
strutture utilizzando lamiera preverniciata ammonta ad 
oggi a 71mila euro, iva esclusa.
I furti delle lattonerie in rame hanno danneggiato le se-
guenti strutture: scuola elementare e palestra Copernico; 
piscina comunale di via don Tornaghi; palestra e scuola 
media Campioni Mascherpa, asilo nido Giorgella; scuola 
media Verdi; scuola elementare Galilei; teatro Verdi; pa-
lazzetto Verdi; cimitero; complesso ex elementare Trava-
glia; ex media Curiel; palestra scuola elementare Curiel, 
scuola infanzia e primaria Battisti; scuola elementare Sal-
ma palestra e micro piscina. 
I lavori di sostituzione sono iniziati nei giorni scorsi e pro-
seguiranno secondo un programma predisposto dall’uffi-
cio tecnico comunale.

intervento aL riscaLdamento 
deL centro giorgeLLa
Per ripristinare il riscaldamento al centro civico Giorgella, 
gli uffici tecnici hanno fatto intervenire una ditta ester-
na, che ha provveduto a rimuovere una parte della pavi-
mentazione del cortile vicino al Comteatro e a sostituire 
il pezzo marcio della tubazione scoppiata. L’intervento è 
solo parziale, perché i tecnici hanno rilevato che tutta la 
tubazione è ammalorata. Quello definitivo - che prevede 
la sostituzione del tubo provvisorio - sarà effettuato quan-
do il riscaldamento potrà essere spento. Il punto dove si 
trova la criticità è già stato accertato. 

L’ex campo matteotti  
diventa parco di quartiere
Nei giorni scorsi, hanno preso il via i lavori di mes-
sa in sicurezza dell’area verde che comprende l’ex 
campo sportivo Matteotti. La sistemazione della 
zona adiacente l’attuale struttura comunale Battisti 
vede così concretizzarsi l’impegno preso nel 2009 
dall’Amministrazione comunale in collaborazione 
con un imprenditore privato e il comitato di quartie-
re Villette. L’intervento iniziale prevede la rimozione 
delle panchine dei giocatori, delle porte del campo, 
del rampicante, la rimozione parziale e la sistemazio-
ne della rete di recinzione. I lavori a carico dell’ope-
ratore privato - che attraverso una convenzione si era 
impegnato a partecipare alle spese di trasformazio-
ne dell’area in parco di quartiere - avranno un costo 
complessivo di 20.000 euro. 
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corSico lavori

CAMpioni e MAsCherpA:  
iniziAti i lAvori sul tetto

Alla fine di febbraio, è iniziato l’intervento di sistemazione 
del tetto della scuola secondaria di primo grado “Campio-
ni e Mascherpa” in corrispondenza degli spogliatoi, dove 
sono state riscontrate infiltrazioni d’acqua. “In questo pri-
mo intervento, la ditta incaricata - spiega la vicesindaca e 
assessora ai lavori pubblici Leodilla Zibardi - sta lavoran-
do con l’obbiettivo di assicurare una risposta risolutiva alle 
centinaia di ragazzi, e ai loro genitori, che utilizzano la 
palestra”. Verrà sistemata la copertura dello stabile nel trat-
to corrispondente al corridoio e agli spogliatoi, dove sono 
state riscontrate infiltrazioni d’acqua. Entro un mese saran-
no anche sostituite le scossaline, che nel novembre scorso 
erano state rubate, sia della primaria sia della secondaria di 

Il primo intervento sulla scuola secondaria di  
primo grado ha l’obiettivo di eliminare le  
infiltrazioni d’acqua riscontrate negli  
spogliatoi della palestra. richiesto al ministero  
dell’Istruzione un aiuto economico per il progetto 
di messa in sicurezza dell’istituto

primo grado del Comprensivo Copernico. Non ci si ferme-
rà però qui: la sindaca Maria Ferrucci, infatti, intende man-
tenere l’impegno di dare priorità alle scuole per le opere 
di manutenzione che è possibile programmare. Dopo la 
Campioni e Mascherpa, quindi, verranno calendarizzati 
interventi analoghi alla Galilei e alla Verdi, già pianificati.

Richiesto finanziamento al MIUR
Per la scuola “Campioni e Mascherpa”, l’assessorato ai la-
vori pubblici ha anche predisposto un progetto che pre-
vede interventi per 697mila euro. Poiché però la Regione 
non lo ha finanziato, l’Amministrazione ha provveduto a 
inoltrare la richiesta al ministero dell’Istruzione, Università 
e Ricerca per ottenere un aiuto economico: l’obiettivo è sia 
porre rimedio al degrado nel calcestruzzo delle facciate e 
della struttura, sia l’adeguamento completo alle norme an-
tincendio, realizzando una nuova scala esterna a servizio 
del piano primo e sostituendo i serramenti dei due ingressi 
e delle vetrate della palestra, con porte antipanico e vetri di 
sicurezza. Il progetto prevede anche l’abbattimento delle 
barriere architettoniche (fornendo due servizi igienici per 
disabili) e la riqualificazione dei locali spogliatoi, danneg-
giati da numerosi atti di vandalismo.

“un bar senza slot ha più  
spazio per le persone”
Colazione e aperitivo nei locali senza slot machine per 
dire forte e chiaro che il gioco d’azzardo va regolamenta-
to al più presto in modo rigoroso: è lo “slotmob” organiz-
zato lo scorso 8 febbraio dall’Amministrazione comunale. 
L’iniziativa - che fa parte di “Mettiamoci in gioco. Cam-
pagna nazionale contro i rischi del gioco d’azzardo” - ha 
preso il via con la colazione nella pasticceria Ermes di 
via Cavour 46, al Cafè Royal di via Cavour 36 e al Noto 

caffè Maste di via Vittorio Emanuele II 23 ed è proseguita 
nel pomeriggio con l’aperitivo al Bem viver in via Monti 
15. Tre i principi ispiratori dell’appuntamento: richiedere 
una legge che limiti e regolamenti in modo serio il gioco 
d’azzardo nell’interesse soprattutto dei cittadini più debo-
li; non aspettare i tempi lunghi della politica e agire subito 
preferendo un bar che ha scelto di non avere slot machine 
o altri giochi d’azzardo; curare il cattivo gioco con il buon 
gioco: in concomitanza dello “slotmob” infatti è stato or-
ganizzato un torneo di calcio balilla. L’iniziativa ha visto 
la partecipazione dell’associazione Calcio balilla Corsico 
e dell’associazione culturale ComTeatro.  
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corSico donna

L’8 marzo venne istituito “Giornata internazionale della 
donna” nel 1910, durante il Congresso socialista delle la-
voratrici di Copenhaghen, a testimonianza dell’impegno 
delle donne per l’affermazione dei diritti civili, della sicu-
rezza sul lavoro, del diritto a una vita libera e dignitosa.
Sono passati più di cento anni e le donne sono ancora 
costrette a porre al centro del dibattito politico gli stessi 
temi. L’associazione Ventunesimodonna ha organizzato il 
percorso “Donne di marzo” per riflettere con gli uomini e 
con le donne sul valore che ha attualmente il lavoro nello 
scenario sociale, culturale ed economico e in modo spe-
cifico sul complicato rapporto donne - lavoro. Cercando 
di conciliare lavoro e famiglia, sballottate fra flessibilità 
e precarietà, le donne faticano a entrare nel mondo del 
lavoro e ne escono sempre più frequentemente per pren-
dersi cura dei figli, degli anziani, della casa, assommando 
i ruoli e le funzioni di cui la società - in tempo di crisi 
economica - si scarica. 

“donne di marzo” è l’iniziativa organizzata  
dall’associazione ventunesimodonna per riflettere  
sul valore del lavoro nell’attuale scenario sociale,  
culturale ed economico, in modo specifico sul  
complicato rapporto donne - lavoro

erA l’8 MArzo e le donne  
ChiedevAno lAvoro siCuro e diritti 

In occasione della “Giornata internazionale della donna”, l’Ammi-
nistrazione comunale propone fino al 16 marzo l’esposizione itine-
rante delle 99 vignette satiriche di Furio Sandrini (alias Corvo Rosso) 
“Ti amo troppo… No al silenzio! Basta violenza sulle donne ”, al 
centro di via Foscolo 3/D. L’uso della satira, ossia dei linguaggi diretti 
e trasversali dell’ironia e dell’autoironia, consente all’autore di rom-
pere con la forza disarmante del sorriso la censura e l’autocensura di 
questo scabroso argomento. La feroce sensibilità dell’autore, unita a 
un’originale e spiazzante modalità di approccio al tema, ha conqui-
stato da subito pubblico, istituzioni e i più prestigiosi spazi espositivi.
“Protagonisti delle vignette e degli interventi di Corvo Rosso - spie-
gano gli organizzatori della mostra - sono gli ‘Inesistenti’, la nuo-
va famiglia globale di prigionieri dell’ubiqua dittatura del lavoro e 
dell’onnivora tentazione del consumo. Attraverso le loro crudeli iro-
nia e autoironia è stato possibile rendere un dramma quotidiano e in 
continua crescita come la violenza sulle donne”.  
“Ti amo troppo... No al silenzio! Basta violenza sulle donne” è anche 
il titolo di una campagna di sensibilizzazione sul tema che ha preso il 
via da Milano ed è proseguita a Firenze, in Val Camonica, a Brescia, 
per arrivare ora nel nostro Comune.

Il programma di  
“Donne di marzo”
• cineforum di genere 

domenica 16 marzo, “In questo mondo libero“  
di Ken Loach
domenica 23 marzo, “Tutta la vita davanti” di Paolo Virzì

• “RacCantiamo le donne”
venerdì 14 marzo, dalle ore 19.30, cena sociale al Ben 
Viver di via Monti per festeggiare il primo anniversario di 
“Ventunesimodonna”, con musiche e canti popolari che 
raccontano la storia delle donne

prenotazione ai numeri 347.8050193 e 339.4389688

• seminario sul lavoro
In aprile, anche alla luce degli spunti forniti dalla visione 
dei film, si terrà un incontro-riflessione per fare il punto sui 
temi della conciliazione, condivisione, precarietà, flessibili-
tà, disoccupazione attorno cui ruotano le vite delle donne.

I contatti dell’associazione: e-mail ventunesimodonna@
gmail.com, blog ventunesimodonna.blogspot.com, su Fa-
cebook come Ventunesimo donna. Inoltre, è possibile in-
contrarsi il primo mercoledì del mese dalle ore 17 alla 19 al 
bar equosolidale Bem Viver, e il secondo e quarto martedì 
del mese al centro Foscolo dalle 20.30 alle 22.30.

Mostra di vignette “ti amo troppo...”
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corSico donna

Telefonando allo “sportello di prima accoglienza” al 
324.6027421 tutti i giorni dalle ore 10 alle 13 e allo 
02.45715758 il lunedì, mercoledì e venerdì dalle 9 alle 12, 
si riceveranno informazioni su dove andare, in quale giorno 
e ora e con chi parlare. 

Sportelli di consulenza, corsi e seminari per le donne stra-
niere: sono le tre principali azioni messe in atto dal proget-
to “Donna in tutte le lingue”, promosso dall’associazione 
LILITU-ambiente e salute sud Milano assieme all’Ammini-
strazione di Corsico e ai Comuni di Buccinasco e Cesano 
Boscone. A Corsico, “Donna in tutte le lingue” propone 
fino al 7 luglio uno sportello di orientamento al lavoro, 
aperto tutti i lunedì dalle ore 14.30 alle 17.30 nei locali di 
via Dante, e fino al 10 luglio un corso di autodifesa, che 
si terrà il giovedì dalle 9.15 alle 12.15 nella palestra di via 
Dante.
“Oltre ai servizi di consultorio - spiegano le responsabili 
dell’associazione LILITU - le donne straniere manifestano 
altri bisogni, soprattutto legati alla salute e alla prevenzio-
ne, all’aumento di sicurezza personale, a una maggiore co-
noscenza del territorio dal punto di vista culturale e a mag-
giori occasioni aggregative, anche con donne italiane”. Da 
qui il progetto che ha ottenuto il finanziamento di Regione 
Lombardia. Nel nostro Comune, le cittadine immigrate - 
sono complessivamente 2.536, mentre le donne tra i 18 e 
i 50 anni, alle quali è rivolto il progetto, sono 1.632 e pro-
vengono soprattutto da Egitto (15,1%), Romania (13,8%) 
ed Ecuador (10,3%) - hanno espresso un forte bisogno di 
apprendere la lingua italiana per ovviare alla grande diffi-
coltà di relazionarsi con la scuola dei propri figli, per l’uti-
lizzo dei servizi sociali, sanitari e burocratici, ecc. A segui-
to di tali richieste, nel 1989 è nata l’associazione Itaca, che 
ha cominciato a organizzare corsi di lingua italiana. 

Corsi, seminari, sportelli e incontri
Il progetto “Donna in tutte le lingue” propone numerose 
attività sul territorio dei Comuni di Buccinasco, Cesano Bo-
scone e Corsico: 

• sportello di consulenza psicologica 
• sportello di informazioni sul mondo del lavoro
• corso di lingua e comunicazione italiana
• corso di economia domestica 
• corso “Stare meglio con me stessa”
• corso di ginnastica e autodifesa 
• seminario sul tema della salute femminile 
• seminario sull’uso dei servizi sociali e sanitari
• seminario sul tema della violenza alle donne
• seminario con informazioni legali
• incontro di scambio culturale. 

ricca e varia l’offerta di attività rivolte alle donne 
immigrate proposta da “donna in tutte le lingue”: 
a corsico,  il progetto è presente con uno sportello 
di orientamento al lavoro e un corso di autodifesa  

Corsi, seMinAri e inContri  
per le CittAdine strAniere 

la storia di velia, la storia 
di tante donne
Le iniziative dedicate alla “Giornata internazionale del-
la donna” hanno preso il via l’1 marzo con lo spettacolo 
“Camminare scalza, un bicchiere d’acqua e la primavera”, 
proposto alla sala “La pianta” da DescargaLab. Il recital è 
un viaggio nel mondo segreto, per quanto sotto gli occhi di 
tanti, del quotidiano di Velia, una donna che per diversi anni 
ha subito maltrattamenti e varie forme di violenza da parte 
del suo compagno. Una storia come molte, un labirinto nel 
quale Velia ha vagato a lungo, fino a quando ha trovato la 
forza per mettersi in cerca di una via d’uscita, sapendo di 
dover trovare dentro di sé la determinazione per muovere 
un passo in quella direzione, prima ancora di poter trovare 
qualunque aiuto e conforto esterno. 

Dei giorni più bui Velia ha tenuto un diario: è un raccon-
to autentico, sincero, terribile e immediato di un’esperienza 
spesso incomprensibile a chi non la vive in prima persona. 
Nelle parole di Velia si alternano rabbia, odio, amore, paura, 
affetto. Il deserto che ha attraversato Velia e le macerie che 
si è lasciata alle spalle sono una storia a lieto fine. Velia è 
un nome di fantasia, ma la sua storia è terribilmente vera e, 
purtroppo, non è solo sua. L’incontro con il tema della vio-
lenza sulle donne è capitato casualmente sulla strada di 
DescargaLab, perché gli amici di Velia sono in larga parte 
gli artisti che hanno dato vita allo spettacolo e che hanno 
deciso, assieme a lei, di raccontare il diario segreto di quel 
periodo, pubblicando il libro del diario completo e un CD 
con l’audio dello reading-monologo musicato.



8

per iniziare i bimbi alla  
lettura c’è “Fiabe e arcobaleni” 
Per promuovere la lettura tra i bambini, l’Amministrazio-
ne comunale propone fino al’11 aprile i laboratori creati-
vi “Fiabe e arcobaleni”: 

• nella biblioteca centrale di via buonarroti 8 (tel. 
02.4480677, e-mail bibliotecacentrale@comune.corsi-
co.mi.it) tutti i lunedì dalle ore 17 alle 18 per i bambini 
dai 6 ai 9 anni e i venerdì dalle 16 alle 17 per i bambini 
dai 3 ai 5 anni
• al Punto d’incontro di via curiel 23 (tel.02. 4500462, 
e-mail bibliotecaragazzi@comune.corsico.mi.it) tutti i 
martedì, mercoledì e giovedì dalle 16.15 alle 17.45.

il CAi hA FesteGGiAto  
i suoi 150 Anni
Con il patrocinio dell’Amministrazione comunale e l’inter-
vento dell’assessora Rosella Blumetti, la sezione corsichese 
del CAI ha festeggiato - nei mesi scorsi - il 150° anniversario 
di fondazione dell’associazione: sono stati organizzati la 
conferenza “La terra inquieta” con il prof. Claudio Smira-
glia e il concerto del coro CAI di Besana Brianza “Canti 
della montagna”.

corSico TerriTorio

“Non abbiamo trovato documenti che attestino l’interna-
mento, anzi pensiamo che non ne avessero alcuno in quan-
to erano fortunatamente riusciti a scappare dal campo a 
un mese circa dalla liberazione. Ci raccontavano sempre 
che il loro papà, malato e cieco, era riuscito ad aspettare 
e riabbracciare i tre figli tornati dal fronte e dal campo e 
poi è morto, finalmente sereno”: è uno stralcio della lettera 
con la quale Santina Trevisan ha avanzato la richiesta alla 
presidenza del Consiglio dei ministri, lo scorso marzo, di 
una medaglia d’onore per suo padre Gustavo (deceduto nel 
dicembre del 1992) e per suo zio Bruno (scomparso circa 
cinque anni fa), entrambi catturati e deportati in un campo 
di lavoro nazista nel pieno della Resistenza. Lo scorso 27 
gennaio, il sindaco Giuliano Pisapia e il prefetto di Milano 
Francesco Paolo Tronca hanno conferito la medaglia d’ono-
re alla memoria dei fratelli Trevisan. Hanno ritirato l’onori-
ficenza la moglie di Gustavo, Bianca Pagliarin, e la figlia 
Santina Trevisan.
Gustavo e Bruno, friulani d’origine e rispettivamente ultimo 
e penultimo di nove tra fratelli e sorelle, si erano trasferiti 
alla fine degli anni ’30 nelle cascine di Assago, dove ave-
vano un appoggio per dormire dopo le estenuanti giornate 

al corsichese Gustavo trevisan e a suo fratello bruno  
è stata tributata, lo scorso 27  gennaio, dallo stato  
una medaglia d’onore alla memoria per essere 
sopravvissuti alla deportazione e all’internamento 
in un campo di lavoro nazista durante gli anni della  
resistenza

MedAGliA d’onore per un Anno di 
lAvoro ForzAto nei CAMpi nAzisti 

lavorative a Milano. La guerra però - si sa - cambia tutto. 
E così nelle prime settimane del 1944, i due - all’età di 19 
e 21 anni - vennero catturati durante un rastrellamento. 
Furono poi condotti nel campo di lavoro di Zwickau, in 
Germania, dove rimasero per circa un anno. “A mio papà 
non piaceva molto ricordare quei giorni - ci ha confidato la 

figlia Santina - però ci diceva che lui e il fratello lavoravano 
in un posto simile a una fabbrica a ritmi estenuanti e che la 
loro razione giornaliera era misera”. 
Un piatto di zuppa, una sigaretta e un tozzo di pane, 
“quest’ultimo spesso barattato da mio papà con suo fratel-
lo per avere una sigaretta in più” ha ricordato Santina con 
un sorriso. Poi, dopo un anno la fuga dal campo di lavoro: 
un viaggio a piedi infinito, passando per Germania, Ceco-
slovacchia e Austria, rischiando la morte in più occasioni. 
Questa volta è mamma Bianca a parlare: “Tra le persone 
con cui erano scappati c’era un ragazzo cecoslovacco, che 
scrisse per loro una lettera nella sua lingua. Grazie a questa, 
quando si presentavano nelle case dei civili chiedendo del 
cibo, molti decisero di aiutarli esprimendo solidarietà”. 
È proprio questo concetto di solidarietà, aggiunto a quelli 
del coraggio e dell’attaccamento alla vita, a essere emer-
so nel loro racconto. In ricordo di un uomo che, fino al 
suo ultimo giorno, ha avuto impressa negli occhi e nella 
mente la memoria di quei terribili momenti: “Il suo sonno 
era spesso tormentato e l’incubo era ricorrente: credeva che 
qualcuno lo inseguisse con un coltello e che fosse costretto 
a scappare”.
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raccolta fondi della Croce verde
Nella notte di Natale, sul sagrato della chiesa di Sant’Adele i 
volontari della Croce Verde APM hanno effettuato una raccol-
ta fondi. “Vogliamo ringraziare - spiegano i responsabili della 

Croce Verde - don 
Roberto e la parroc-
chia Sant’Adele per 
la collaborazione, 
disponibilità e ge-
nerosità donateci, i 
cittadini per le nu-
merose offerte alla 
nostra associazione 
e tutti i volontari che 
hanno reso possibile 
la raccolta fondi nel-
la notte di Natale”. 

corSico noTizie

Il 14 gennaio, in Comune si è svolto un momento di incon-
tro tra il Consiglio comunale dei ragazzi e la Giunta, che ha 
visto la presenza di tutte le classi coinvolte nel progetto. I 
giovani consiglieri hanno fatto il punto sul tema dello stile 
di vita, approfondendone soprattutto gli aspetti correlati a: 
l’ambiente, il rispetto per la natura, il problema dell’inqui-
namento, lo spreco di carta, di materiale scolastico, di ac-
qua, di tempo, gli spazi e il loro possibile utilizzo creativo, 
la manutenzione delle strade, lo spreco del cibo e la mensa 
scolastica, le abitazioni fatiscenti e non utilizzate, lo stile di 
vita sbagliato, le costruzioni e i luoghi di gioco pubblico, la 
manutenzione della scuola. 

a gennaio, il neoeletto consiglio comunale dei 
ragazzi si è incontrato con la Giunta per dare 
il via a un percorso di riflessione su ambiente,  
manutenzioni di scuola e territorio, spreco di  
materiale, cibo e risorse

spreCo e stile di vitA:  
il CCr A ConFronto Con lA GiuntA

“Anche quest’anno, abbiamo voluto avviare il progetto del 
Consiglio comunale dei ragazzi - spiega l’assessora alla 
pubblica istruzione Nadia Landoni - perché è un’esperienza 
formativa particolarmente apprezzata sia dagli studenti, sia 
dai docenti delle scuole cittadine. Il tema su cui lavoreran-
no sarà sugli stili di vita. In questo momento di difficoltà, 
riteniamo necessario accompagnare i giovani a riflettere su 
quello che usiamo, sprechiamo, buttiamo rispetto al cibo, 
alle risorse ambientali, alle relazioni. Uno dei ragazzi eletti 
presenti all’incontro ha espresso un concetto fondamentale: 
‘Tutti parliamo di crisi e ci lamentiamo, ma non facciamo 
niente’. Ci sembra un buon punto da cui partire”.

Quattro commissioni per il CCR
Prima della chiusura dell’incontro, è stato fatto il punto sui 
temi che catturano l’interesse della maggioranza dei consi-
glieri e sui quali si è ipotizzato di costituire apposite com-
missioni, da definirsi classe per classe: ambiente; manuten-
zione della scuola e del territorio; spreco di materiale, cibo, 
risorse e mensa; creatività. 

Lo scorso 13 di-
cembre, Carmela 
Pragliola e Vincen-
zo Marletta, origi-
nari di Napoli ma 
residenti a Corsico 
dal 1962, hanno 
festeggiato il loro 
60° anniversario 
di matrimonio cir-
condati dai figli, 

dai nipoti e dai tanti amici della parrocchia di Sant’Antonio da 
Padova, di cui sono attivi collaboratori. Come regalo speciale, 
hanno ricevuto la benedizione dal Santo Padre Francesco, du-
rante l’udienza in piazza San Pietro a Roma.

Cento Anni!
Il 10 dicembre, Gil-
da Berton, (nella 
foto) nata a Mestre 
e corsichese d’ado-
zione dal 1973, ha 
festeggiato i suoi 
cento anni nella Rsa 
Il Naviglio. Oltre 
all’assessora Sonia 
Longo, erano pre-
senti i numerosi ni-

sessAnt’Anni di MAtriMonio poti che hanno voluto condividere con la zia l’importante oc-
casione nonostante la lunga distanza che li separa da Corsico.
Il 27 gennaio, Maria Santoro ha compiuto cento anni. Maria 
- che è nata a Bisaccia (AV) e vive a Corsico dal 1975 - ha 
avuto cinque figli e otto nipoti. Ha usufruito del servizio di 
assistenza domiciliare e attualmente le viene fornito il pasto 
a casa. 
Vive da sola e fino ad un anno fa camminava con l’aiuto di 
un girello. Nell’ultimo anno, però, problemi di salute l’han-
no costretta a letto e i figli, che vivono nelle vicinanze, le 
assicurano la loro continua presenza. La redazione esprime 
a Gilda e a Maria i migliori auguri per i loro cento anni. 
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Come far crescere il partito 
dell’antipolitica

Ci siano due mondi : quel-
lo della politica chiusa 
nei palazzi che giura che 
tutto ciò che viene fatto è 
nell’interesse del cittadino 

e l’altro mondo, quello reale della lot-
ta quotidiana per la sopravvivenza con 
grande dignità. 
Il 20 febbraio 2014, il Consiglio comu-
nale di Corsico ha perso un’occasione 
per occuparsi dei problemi reali dei 
cittadini. L’ordine del giorno presentato 
da una parte dell’opposizione: “Situa-
zione degli sfratti a Corico. Richiesta di 
chiarimenti su recenti iniziative pubbli-
che sul tema organizzate da un partito 
di maggioranza corsichese e conse-
guente comunicazione da parte di una 
cittadina corsichese” si concludeva con 
la richiesta di condanna per il compor-
tamento di tale partito! 
Il tema degli sfratti è un dramma umano 
e profondo, ma il dibattito di circa due 
ore e mezzo si è concentrato sulla legitti-
mità o meno del comportamento di tale 
partito, che a nostro avviso ha appoggia-
to un’iniziativa di solidarietà per la qua-
le si è preso le sue responsabilità. Si può 
condividere o no tale comportamento, 
ma di certo non è un comportamento 
anomalo o eversivo. Ci domandiamo 
se tale discussione può essere d’aiuto al 
cittadino che ha perso la casa o il lavoro 
e che non riesce a pagare le bollette di 
fine mese. Oltre al danno umano per il 
cittadino, c’è anche un danno economi-
co di circa 3.000 euro per un Consiglio 
comunale che molto probabilmente 
non ha lavorato nell’interesse del citta-
dino. Per questo abbiamo rinunciato al 
gettone di presenza. Dobbiamo ridare 
dignità alla politica o l’antipolitica avrà 
ragione. 

Gruppo consiliare Italia dei Valori  
Idv.Corsico@alice

nuovo municipio: votiAMo sÌ 
a un’opportunità per la città 

Invitiamo i cittadini a VO-
TARE SÌ alla consultazio-
ne sul nuovo municipio e 
a indicare la sede a loro 
favorita. OBIETTIVO del 

NUOVO MUNICIPIO - ricompreso nel 
PGT votato dal Consiglio comunale:
• diminuzione strutturale dei costi di 
gestione della macchina comunale e 
razionalizzazione delle risorse
• aumento delle risorse disponibili in 
futuro per i servizi ai cittadini e la ma-
nutenzione della città. 
RISPARMIO previsto: 600.000 euro in 
più ogni anno a favore dei servizi ai cit-
tadini e alla città, con particolare atten-
zione ai bisogni delle fasce più deboli. 
Intervento totalmente AUTOFINAN-
ZIATO con la vendita delle attuali sedi 
comunali. Il nuovo municipio rappre-
senta un’opportunità per la nostra cit-
tà. Le attuali numerose sedi comunali 
hanno oltre trent’anni di vita, presenta-
no alti costi di gestione e necessitano di 
impegnativi interventi di manutenzione 
straordinaria: oltre 4 milioni di euro per 
i quali oggi il Comune non ha risorse. 
Negli ultimi anni, il bilancio cittadino è 
stato colpito da tagli alle risorse indot-
te dalla diminuzione dei trasferimenti 
dallo Stato centrale e dal patto di stabi-
lità (meno 5 milioni di euro tra 2012 e 
2013) e nulla fa pensare a cambiamenti 
nel prossimo futuro. Sull’ipotesi nuovo 

sì alla città metropolitana, 
no alla nostalgia  
del villaggio… 

… e al “nuovo” municipio
Si stanno tenendo in que-
sti giorni vari incontri sul 
tema della consultazione 
popolare del 16 marzo in 

cui i cittadini di Corsico dovranno deci-
dere se sono favorevoli o no al progetto 
di costruire un nuovo municipio. La lista 
civica “Insieme per Corsico” sta condu-
cendo una dura campagna per il “NO”, 
negli incontri, sui manifesti, sulle reti so-
ciali e sulle pagine di questo Giornale, 
confortati dall’opinione, noi crediamo, 
della grande maggioranza della popo-
lazione. Oggi però vorremmo spiegare 
cosa vogliamo in positivo. Vogliamo 
una città che non si ripieghi su se stes-
sa; che non tenti di riprodurre logiche 
medioevali, sognando di costruire un 
nuovo castello - per cui peraltro non c’è 

no al nuovo municipio.  
È l’unica posizione possibile…

… contro una Giunta che 
ha distrutto la città di Cor-
sico sfiancandola 
Fino a un certo punto, io 
ho sostenuto la proposta 

del nuovo municipio. Perché in sostan-
za avrebbe senso la realizzazione di un 
nuovo sito, moderno, meglio posizionato. 
Provvedimento in grado, se ben gestito, 

di promuovere risparmio rispetto all’orga-
nizzazione attuale del Comune di Corsi-
co. Ma l’incapacità della giunta Ferucci 
ha svuotato di significato questa propo-
sta. Questi sono in grado solo di parlare, 
parlare, parlare. Il verbo FARE è inesi-
stente nel vocabolario della sindaca Fer-
rucci e della sua giunta. Sono già passati 
quattro anni. C’È QUALCUNO TRA VOI 
CITTADINI CHE RICORDA UNA COSA, 
MA UNA COSA SOLA ALMENO, FATTA 
DALLA GIUNTA FERRUCCI? Non sforza-
tevi, non ricorderete nulla, ma qualcuno 
di voi qui vicino mi rammenta che qual-
cosa da ricordare c’è: I PODEROSI TAGLI 
AL BILANCIO. Un governo nato nell’in-
consistenza passerà alla storia come la 
giunta che ha dilapidato un patrimonio 
di credibilità politica costruito in quasi 
settanta anni della nostra Repubblica e 
della nostra città. Settanta anni di storia 
di una sinistra al governo. In questa cosa, 
che si fa una fatica enorme a definire PRO-
GETTO, l’unico fatto certo è, che pronti via, 
questo SCHERZO (questa è la definizione 
più appropriata) è già costato ai cittadini 
corsichesi quasi 62mila euro per uno studio 
sulle ipotesi di localizzazione del presunto 
nuovo palazzo municipale. Studio che la 
giunta e l’assessore alla partita Emilio Gua-
stamacchia  (valente architetto di ROZZA-
NO) hanno commissionato al PIM.

(1 – segue)
Giacomo Di Capua

capogruppo consiliare Uniti per Corsico

un soldo - nell’era in cui “il mondo è 
piatto” e senza confini. Vogliamo una 
città amministrata per servire i cittadini, 
non per finanziare le inefficienze eredi-
tate da un’era di sperperi drogati dalla 
svendita del territorio e dagli oneri di ur-
banizzazione. Vogliamo un’amministra-
zione capace di combattere davvero le 
inefficienze e di ricavare così le risorse 
necessarie sia per la manutenzione dei 
beni comuni che per attrarre opportuni-
tà di lavoro qualificato sul nostro territo-
rio. E vogliamo una città aperta alla nuo-
va realtà metropolitana, un laboratorio 
per favorire la qualità della vita, la nasci-
ta e lo sviluppo di nuove imprese e per 
evitare ogni possibile spreco di denaro. 
Quindi il “ NO” al cosiddetto”nuovo” 
municipio non è un voto contro qual-
cuno, è un voto per un nuovo modo di 
concepire l’amministrazione e il futuro 
della nostra città.

Gruppo consiliare Insieme per Corsico
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l’altra europa con tsipras - 
per un’europa dei diritti

Quest’anno alle elezioni 
europee ci sarà una bella 
novità: si potrà votare una 
lista che unisce tutta la si-
nistra (Rifondazione, Sini-

stra e Libertà, società civile, movimenti 
sociali e ambientalisti) per provare a 
cambiare veramente l’Europa. Questa 
lista esprime un chiaro punto di vista 
alternativo alle forze politiche come so-
cialisti, popolari e liberali europei che 
hanno fin qui sostenuto l’austerità e le 
politiche neoliberiste, una costruzione 
dell’UE a-democratica e distruttrice dei 
diritti sociali. Come faranno in tutta Eu-
ropa le forze di sinistra, anche in Italia 
il candidato sarà Alexis Tsipras, della 
coalizione greca di sinistra Syriza, che 
è diventata attore principale del pano-
rama politico greco grazie alla sua fer-
ma e netta opposizione alle politiche di 
austerità imposte dall’Unione europea. 
I punti principali del programma sono: 
• immediata fine dell’austerità, che con 
i tagli alla spesa sociale ha peggiorato la 
crisi che stiamo vivendo
• una politica europea che combatta 
veramente la disoccupazione, anche 
con investimenti pubblici
• una simultanea trasformazione eco-
nomica ed ecologica delle società eu-
ropee per emergere dalla crisi e creare 
una solida base per lo sviluppo con giu-
stizia sociale, impiego stabile e decente 
e una migliore qualità di vita per tutti
• l’espansione dei prestiti alla piccola e 
media impresa
• una legislazione europea effettiva per 
tassare l’economia e le attività impren-
ditoriali offshore.

Gruppo consiliare Federazione  
della Sinistra

prc.corsico@tiscali.it

lo sfratto “incolpevole”
Durante il Consiglio co-
munale del 20 febbraio, 
si è discusso un o.d.g. 
presentato da quasi tutti i 
consiglieri di opposizione 

riguardante una manifestazione con-
tro uno sfratto incolpevole avvenuta a 
Corsico a metà gennaio e a una lette-
ra protocollata dalla persona sfrattata 
inviata ai consiglieri comunali. La ma-
nifestazione e la conseguente lettera 
lasciavano spazio a dubbi sull’operato 
della Federazione della Sinistra, forza 
politica di maggioranza, che ha parte-
cipato alla manifestazione e che si era 
dimostrata “solidale” con la persona 
sfrattata. Considerata la situazione poco 
chiara, i consiglieri di Forza Italia hanno 
ritenuto opportuno chiedere spiegazio-
ni in Consiglio comunale direttamente 
all’assessore Blumetti con l’interpellan-
za di Mei e proponendo un o.d.g. sul 
tema che portasse a una presa di posi-

Lettera
Vogliamo marciapiedi più puliti!
La presente, delle tante comunicazioni fatte ai vigili urbani, in 
quanto più volte è stata richiamata la vostra attenzione per il con-
tinuo degrado che noi cittadini vediamo tutti i giorni in particolar 

modo in via F.lli Rosselli angolo via Salma con via Maggio, il tratto tra via Salma 
e viale Resistenza: sui marciapiedi molti cittadini fanno fare i bisogni ai loro cani 
senza raccogliere le feci, noncuranti delle scuole vicine, per non dire delle urine 
dei cani e degli odori che comportano nausee continue. Vogliamo farle notare che 
nei Comuni vicini e in particolare a Buccinasco non si vede nulla di quanto detto. 
Le strade e i marciapiedi sono puliti e non ci sono discariche, come avviene spesso 
in via IV Novembre. Vogliamo sapere con un vostro articolo quando si farà un cen-
simento degli animali nel Comune e cortesemente si invita la Polizia municipale a 
fare dei controlli più spesso.

Lettere firmata

Gentile cittadino, la ringrazio per la sua lettera perché ci permette di lanciare nuo-
vamente un appello ai proprietari di cani, spesso genitori o nonni di bambini che 
frequentano le scuole cittadine, affinché facciano un piccolo sforzo utilizzando le 
numerose aree messe a disposizione dal Comune. Esiste già un’anagrafe canina 
obbligatoria e l’assessorato alla tutela degli animali ha fatto un percorso di sen-
sibilizzazione al problema, tentando di diffondere il messaggio del rispetto della 
propria città e degli altri anche a chi, ancora oggi, non se ne preoccupa. Altro 
grosso problema che lei giustamente ha evidenziato è la formazione di discariche 
laddove qualche cittadino decide di utilizzare i cestini per gettare il proprio rifiuto 
domestico. In questi casi, abbiamo deciso di seguire la strada più drastica, toglien-
do direttamente il cestino stesso. A questo si somma un inadeguato servizio di 
pulizia del territorio, tanto che abbiamo deciso di revocarlo all’attuale società che 
se ne occupa, affrontando anche un contenzioso davanti al tribunale amministrati-
vo che dovrebbe concludersi entro giugno. Accogliamo volentieri il suo appello a 
intensificare i controlli, che speriamo di soddisfare se riusciremo a portare avanti il 
progetto dell’Unione “I Fontanili”, che ci consentirebbe di garantire ai cittadini la 
presenza della Polizia locale tutti i giorni dell’anno, dalle ore 7 alle 24. 

La sindaca
Maria Ferrucci

zione netta da parte del sindaco. L’esi-
to è stato quanto mai scontato: nulla di 
male è accaduto, nessun atteggiamento 
è da condannare bla bla bla….
Noi consiglieri di F.I. Valastro, Cetrango-
lo e Mei non la pensiamo così, perché 
siamo convinti che la Blumetti fosse a 
conoscenza dell’iniziativa e, pur sapen-
do che il sindaco era contrario, non ha 
fatto nulla per sospendere il presidio. 
Alla domanda specifica del consigliere 
Mei, l’assessore risponde che “mai ave-
vamo parlato prima né del caso specifi-
co né dell’iniziativa di solidarietà”. 
L’assessore trasforma i fatti, e le paro-
le contenute nell’interpellanza, a suo 
piacimento: in essa si chiede se aveva 
preventiva conoscenza della manifesta-
zione e del parere contrario del sindaco 
e lei non rispondendo nel merito alla 
domanda…

(1 - segue)
Gruppo consiliare Forza Italia

Forza-italia.corsico@tiscali.it

municipio, si sono viste in passato pre-
se di posizione pregiudiziali. Nessuno 
ignora la complessità dell’ipotesi, ma 
altrettanto siamo sicuri della massima 
utilità per la città e i cittadini che una 
nuova sede porterebbe. 
È data ai cittadini l’opportunità di dare 
un parere a favore della città. Invitia-
mo i cittadini a dare il loro contributo 
VOTANDO SÌ e segnalando la colloca-
zione favorita per il nuovo municipio.

Gruppo consiliare  
Partito Democratico



calendario 

15marzosabato
ore 21
teatro di via Verdi
rassegna teatrale Incontri

16marzodomenIca
tutto il giorno
via Nenni
mercato “...Pulci e non solo”

ore 8-20
varie sedi
consultazione per nuovo municipio

ore 8
biblioteca, via Buonarroti 8
corso di Protezione civile

ore 16
sala Nilde Iotti, via N. Iotti
“In questo mondo libero” di Ken Loach, 
cineforum di genere a cura dell’associa-
zione Ventunesimo donna

ore 17
sala “La pianta”, via Leopardi 7
stagione concertistica

19marzomercoLedì
ore 9,30
sala “La pianta”, via Leopardi 7
“La biodiversità nell’orto: rotazioni e 
consociazioni colturali, ruolo 
delle erbe aromatiche e dei fiori”  
con Sara Petrucci, agronoma; 
partecipazione gratuita e aperta a tutti

20marzoGIovedì
ore 15
teatro di via Verdi 2
per UtL: “viaggio nella musica  
strumentale a passo di danza” lezione 
concerto con Marta Nahon al violino e  
Marino Nahon al pianoforte

21marzovenerdì
ore 21
sala “La pianta”, via Leopardi 7
per “Insieme per la legalità 2014”
“zia severina è in piedi”,  
a cura dell’associazione culturale  
Babygang - spettacolo teatrale tratto dal 
libro “Alveare” di Giuseppe Catozzella
ingresso gratuito, per informazioni:  
servizi culturali, tel. 02.4480.222/677

22marzosabato
tutto il giorno
Alzaia Trento
arte del riciclo per adulti e bambini

ore 21
teatro di via Verdi 2
“L’importanza di chiamarsi ernesto”  
di oscar Wilde 
a cura di Compagnia dei Non a Caso

CITTA’
DI CORSICO

Stampa: Bonazzi grafica - Sondrio

Ti amo troppo...
No al silenzio!
Basta violenza

sulle donne

Mostra di vignette
del satirist Furio Sandrini

(alias Corvo Rosso)

La mostra resterà aperta
dal 2 al 16 marzo 2014

Centro Foscolo
via Foscolo 3/D - Corsico

Orari: da martedì a domenica 16.00/19.00
lunedì chiuso

Per le scuole informazioni e prenotazioni
tel. 024480262/261

Presentazione della mostra
sabato 1 marzo 2014 - ore 21.00

Sala La Pianta
via Leopardi 7 - Corsico

con

Camminare scalza,
un bicchiere d'acqua

e la primavera
monologo teatrale musicato

sulla violenza di genere
a cura di descargalab

L’Amministrazione Comunale
www.comune.corsico.mi.it

La mostra continua dal 18 al 31 marzo 2014
a Buccinasco nell’atrio del Municipio

via Roma, 2

COMUNE
DI BUCCINASCO

23marzodomenIca
ore 16
sala Nilde Iotti, via N. Iotti
 “tutta la vita davanti” di Paolo virzì, 
cineforum di genere a cura dell’associa-
zione Ventunesimo donna

26marzomercoLedì
ore 9,30
sala “La pianta”, via Leopardi 7
“La difesa eco-compatibile da malattie, 
parassiti ed erbe infestanti” 
con Sara Petrucci, agronoma; 
partecipazione gratuita e aperta a tutti

ore 18
sala “La pianta”, via Leopardi 7
saggio della civica scuola di musica  
“antonia Pozzi”

27marzoGIovedì
ore 15
teatro di via Verdi
per UtL: raoul casadei in “bastava un 
grillo… per farci sognare” con la parteci-
pazione di alcuni musicisti dell’orchestra 
Casadei

5aPrILesabato
ore 21
teatro di via Verdi
rassegna teatrale Incontri

11aPrILevenerdì
ore 18
sala “La pianta”, via Leopardi 7
saggio della civica scuola di musica  
“antonia Pozzi”

 

CAG 2014
Riprende lunedì 17 marzo l’attività dei 
Centri di aggregazione giovanile. Al pa-
lazzetto Travaglia, il lunedì e il giovedì 
dalle 14.30 alle 16.30 verranno proposte 
attività sportivo-ludiche. Il martedì, sem-
pre dalle 14.30 alle 16.30, “spazio com-
piti” nella biblioteca di via Curiel. “Mo-
menti ricreativi” il mercoledì e il venerdì 
dalle 15 alle 18 in piazza Europa, presso 
Casa Aurora. Informazioni: centrogiova-
nicorsico@libero.it.
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